

## TRIBUNALES CONGRESO DE LA ABOGACÍA

La presidenta del Consejo General de la Abogacía, Victoria Ortega, anuncia que trabajan con todos los operadores para conseguir un pacto de Estado por la Justicia

# «La Justicia funciona y el corrupto acaba en el banquillo»

SPC | VALLADOLID

redaccion\_va@serviciosdeprensa.com

Los abogados de Castilla y León celebrarán los próximos días 26, 27 y 28 de octubre en la capital leonesa su tercer Congreso autonómico, bajo el lema de 'Abogacía: nuevos tiempos, nuevos retos'. Una de las ponentes invitadas es la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega Benito, quien en una entrevista concedida a Ical hace balance del estado de la profesión. La modernización de la abogacía y de la justicia en general, la dignificación de los turnos de oficio, la formación continua, la consolidación del uso de las nuevas tecnologías a través de la herramienta LexNET y el papel de los abogados en la lucha contra la corrupción son algunos de los retos de su mandato.

Precisamente en estos momentos, que los juicios por los casos de corrupción copan la actualidad informativa, Victoria Ortega rompe una lanza por la Justicia. «A pesar de todo lo que leemos, de los procesos que están en marcha, todos debemos ser conscientes de que la Justicia, con todos sus defectos, funciona y que los corruptos acaban sentados en un banquillo. Eso es lo que deben saber quiénes tienen la tentación de comportamientos delictivos», destaca.

Asimismo, defiende la transparencia como herramienta fundamental para tratar de atajar de raíz los problemas, aunque no la única. «Vivimos una época de cambios constantes y de incertidumbre política, pero precisamente por eso las instituciones públicas han de abrir sus puertas, y demostrar que son sensibles a la necesidad de escrutinio exhaustivo por parte de los ciudadanos», insiste la presidenta del Consejo General de la Abogacía.

Respecto al problema de la lentitud de la justicia, Victoria Ortega considera necesario que se oiga la voz de los profesionales que repre-



La presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega. / ICAL

senta. «Los abogados somos quienes mejor conocemos todos los ángulos, todas las facetas de la justicia desde que el cliente se presenta en nuestro despacho a pedir consejo o asesoramiento hasta que, si no hemos conseguido un acuerdo, que siempre es preferible a un pleito, se llega a los tribunales», insiste.

**PACTO POR LA JUSTICIA.** «No podemos permitirnos una justicia lenta y lejana a los ciudadanos», añade al tiempo que plantea la firma de un Pacto de Estado por la Justicia, al que se han invitado a todas las fuerzas políticas y sociales con el fin de configurar, mediante el consenso, un modelo de Administración de Justicia «que haga honor a su nombre dentro de un verdadero Estado social y democrático de derecho».

El lema del tercer Congreso de la Abogacía de Castilla y León es 'Abogacía, nuevos retos, nuevos tiempos' y en este aspecto Ortega considera que frente a los cambios normativos que se avecinan, los desafíos y oportunidades que vendrán con los avances tecnológicos, «el imprescindible pacto por la Justicia o la defensa de los derechos de todos, entre otros muchos retos, estamos trabajando por una abogacía mejor, más preparada, mejor formada y más exigente consigo misma y con la Justicia que los ciudadanos se merecen, que todavía es un objetivo a alcanzar».

La presidenta reconoce que en estos últimos años la utilización de las nuevas tecnologías en la Administración de Justicia es un avance. «LexNET está siendo un paso adelante en este sentido a pesar de todos los problemas que ha planteado y todavía plantea su puesta en marcha. Un primer paso que necesita de otros, como la implantación del expediente judicial electrónico, el aumento del número de jueces, los cambios en la instrucción del proceso o la reforma de la organización y la gestión del conjunto de órganos judiciales».

«No podemos permitirnos una justicia lenta y lejana a los ciudadanos»